

1 職場体験学習発表会に向けて

12月18日には、職場体験学習の成果発表会が行われます。2年生はこれまでに職場体験を通じて学んだことをスライドにまとめ、当日は一人ひとりが発表します。発表の準備では、スライド作成の工夫や発表練習を重ね、各自の経験をどのように伝えるか試行錯誤してきました。自分の言葉で伝えることで、職場体験での学びや成長を再確認できる貴重な機会となります。保護者の皆様もぜひこの機会に、お子様の成長と成果をご覧ください。きっと、生徒一人ひとりの「未来」への意識が伝わるはずです。

2 「立志の集い」に向けて

来年1月31日には、生徒たちが主催する「立志の集い」が開催されます。「立志の集い」は、成人を迎える前に、将来への意志や目標を改めて見つめ直す伝統的な行事です。

現在、各クラスでは集いのテーマや内容を話し合い、生徒が主体となって準備を進めています。当日は、これまでの学びや経験を振り返るとともに、将来の目標に向かって進む決意を共有する機会となります。

保護者の皆様もぜひご参加いただき、生徒たちがどのような思いで立志を誓うのかをご覧ください。

3 ここまでを振り返って

2期もいよいよ終盤を迎えました。この学期は、東京校外学習・職場体験学習・北翔祭といった大きな行事をはじめ、毎日の授業や部活動に生徒たちが全力で取り組んだ時間でした。それぞれの場面で、生徒たちの成長や努力を感じる瞬間が多く見られました。

また、職場体験や日々の学習を通して、未来を考える機会も多くありました。クラスごとに工夫した学びの形が実を結び、学年全体で「挑戦する姿勢」が深まったのではないのでしょうか。冬休みを前に、これまでの経験を振り返り、新しい年に向けた準備をしてほしいと思います。

4 生徒作成の学年生徒便りより

生徒たちの個性あふれる文章を通して、2年生の活躍や成長を感じられる「学年生徒便り」となっていますので、ぜひご覧ください！

☆東京校外学習&わくわくチャレンジ

https://docs.google.com/document/d/1yrI-WU0A1eZA_Q38cTx5tJ7sXYjiaZUIhsy7q5mZF0/edit?tab=t.0

☆北翔祭に向けて

<https://docs.google.com/document/d/1kEyELqV0gNqaPqazUZbNvGbb5xBzh2R5dUA0sZf10FM/edit?tab=t.0>

☆北翔祭&校内合唱コンクール

https://docs.google.com/document/d/1ZjLjeyHZKk90x_EUPlZdV8zSPicxD2EAXF8SF-AkJIQ/edit?tab=t.0